



KARNEVAL DER MASKEN

Masken gibt es schon seit vielen Tausend Jahren. Das Wort Maske kommt vom arabischen Wort „Mashara“, das so viel bedeutet wie Scherz oder Verspottung. Seit der Antike wurden Masken vor allem von Schauspielern, Artisten und Narren verwendet. Die Masken verliehen den Künstlern mehr Ausdruck. Masken findet man heute meist nur noch an Fasching oder im Zirkus, wo sie uns in eine andere Rolle schlüpfen lassen.

KREATIVES MATERIAL FÜR DEINE BUNTE MASKE:

- Dickses Buntpapier
- Bleistift
- Schere
- Kleber
- Glitzersteine, Pailletten
- Federn
- Locher
- Gummiband



Male dir mit dem Bleistift eine Vorlage für eine Augenmaske auf das Buntpapier.

1.



Schneide die Vorlage aus und loche die beiden Seiten, um später das Gummiband dort befestigen zu können.

2.



3.

Gib etwas Kleber auf die Maske und schmücke sie mit Pailletten oder Glitzersteinen, ganz nach deinem Geschmack.



Federn lassen deine Maske noch etwas eindrucksvoller und prächtiger aussehen.

4.